
 
 

 

ACTA DE REUNION 

ASUNTO Mesa de Trabajo Equipo Comité Distrital de Discapacidad  

FECHA 16 de Marzo de 2023 HORA 09:30 am a 11:00 am 

 
LUGAR 

SPDS – Programa de Discapacidad  

 
OBJETIVO 

DE LA 
REUNION. 

➢ Socializar el reglamento interno del Comité Distrital de 
Discapacidad. 

➢ Organizar las acciones del comité para la sesión ordinaria del 
mismo.  

ASISTENTES 
 
 
 

➢ María Filomena Ortiz Duque, equipo psicosocial Programa de 
Discapacidad. 

➢ Oscar Castro, equipo Política Pública 
➢ Gilma Idárraga  

ORDEN DEL DIA:  
➢ Presentación equipo Política Social. 
➢ Socialización reglamento interno del Comité Distrital de Discapacidad. 
➢ Compromisos y Cierre 

 

DESARROLLO DE LA REUNION: 

 

Siendo las 09:40 am del 16 de Marzo del año en curso, se realiza instalación de la Mesa 

de Trabajo Comité Distrital de Discapacidad, en las instalaciones de la secretaría técnica 

del comité; oficina de la Secretaría de Participación y Desarrollo Social. 

La reunión se realizó con la presencia de cuatro de los siete integrantes del comité, Oscar 

castro, Gilma Idárraga y María Filomena Ortiz Duque por parte del equipo de Política 

Pública. 

Se inició con la presentación de los participantes de la reunión.  

Posterior a ello, se hizo un recorderis de la anterior reunión y se socializó el reglamento 

punto por punto en sus diferentes capitulo. Donde se recordó además el tiempo de sesión 

del comité, cada cuatro meses durante el año; debido que para el mes de abril se inicia 

con la primera sesión y debe quedar organizado todo lo concerniente a las acciones 

previas a realizar antes de que se instale la primera sesión ordinaria del comité distrital de 

discapacidad. 



 
 

Durante la mesa se solicitó por parte de los comitantes, que dentro del reglamento quedará 

establecido lo referente a recursos para el funcionamiento de este. Sin embargo, se les 

hizo la claridad sobre la gestión de los recursos y que serían para el desarrollo de las 

tareas o funciones de los integrantes del comité. Que además no se dará recursos en 

dinero sino en especie. 

Por parte del joven Yeiner Campo, se sugirió que el comité que se cree un correo 

electrónico para el envío y recepción de información. 

  

Para finalizar la mesa de trabajo se dio paso a la elección de las personas que 

representarán al comité en el CONPOS, CTP y el Consejo Distrital de Cultura; en su orden 

respectivamente son:  Katia Cardozo, Luis Julio y Lizette Rosado Mendoza. 

 

Así mismo, se establecieron los siguientes compromisos: 

➢ Envío de reglamento interno con ajustes realizados por parte de Oscar Castro. 

➢ Realizar próxima mesa con fecha tentativa el día 28 de Marzo.  

 

Se les informo que en cuanto se tenga clara las fechas de las actividades de agenda 

pública a realizar en la Universidad San Buenaventura, se les ratificará fecha para 

encuentro de la próxima mesa.  

Al encuentro asistieron 4 comitantes, se anexa listado de asistencia y evidencias 

fotográficas. 

 

ANEXOS: LISTADO DE ASISTENCIA, FOTOS. 

 
 
 
 
FIRMAS: 
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